

Alzheimer

Esta historia trata de un niño que pasaba mucho tiempo con su abuelo llamado Vicente, el niño se llamaba Javier.

Un día, el abuelo de Javier lo llama por un nombre que no es el suyo, otro día hace cosas que a Javier le parecen zarcas, el niño se lo guarda, hasta que un día se lo contó a sus padres, le dijo que su abuelo hacía cosas zarcas y a veces no lo llamaba Javier sino por otro nombre.

El niño se da cuenta de que su abuelo está enfermo porque hace cosas que no hace casi nadie, y se da cuenta de que sufre Alzheimer. Así que Javier no conoce la palabra pero sí sabe que su abuelo lo padece.

Javier y su abuelo anteriormente pasaban mucho tiempo juntos y tenían muy buena relación: veían las fotos que Vicente tenía guardadas de cuando él era pequeño, también iban a comprar zapa, echaban de comer a los patos...

Vicente le contó a su nieta que él se fue a vivir a Alemania y que allí tuvieron a su madre, A Javier no le sonaba de nada esa historia, y su abuelo le seguía contando más cosas... también le contó que cuando estaba en Alemania le llamo un equipo de fútbol de tercera división para que fuera a hacer unas pruebas, al final le cogieron y ese mismo año bajaron a segunda división, donde quedaron el año siguiente cuartos y estuvieron a dos puntos de conseguir el ascenso a primera división.

Javier al principio se lo collo pero después, cuando el abuelo le empezaba a llamar por un nombre distinto al que se llamaba el joven, Javier no aguantó más y decidió contárselo a sus padres, sus padres le decían al niño que no dijera bobadas, que su abuelo estaba genial, hasta que un día decidieron ir al centro donde estaba con el joven y se dieron cuenta de que Javier tenía razón, su abuelo padecía de Alzheimer.

